

Le Guide suprême: Le taux de participation élevé améliore le prestige et la sécurité du pays - 2 /Mar/ 2012

Aux premières heures du scrutin législatif iranien, le Guide Suprême de la révolution islamique s'est rendu aux urnes. "Le peuple doit utiliser son droit de voter » a déclaré l'honorable Ayatollah Khamenei, devant les journalistes, après avoir remis son bulletin de vote dans une urne placée dans l'enceinte de la Hosseyniah d'Imam Khomeiny (r.a.).

Le Guide suprême de la Révolution a qualifié les 9^{ème} élections parlementaires d'extrêmement important et a souligné: « Plus les élections sont enthousiastes, plus elles favoriseront l'avenir, le prestige, la sécurité et l'immunité du pays ». « Les élections ont toujours été importantes pour le pays et pour l'Ordre de la République islamique et du fait qu'elles jouent un rôle déterminant et reflètent les réalités de l'Iran, elles ont toujours eu des messages à la fois pour nos amis et pour nos ennemis », a-t-il précisé avant d'indiquer : « "Dans d'autres révolutions, les gens sont devenus fatigués et déçus après quelques années et ils ont changé leur chemin, mais aujourd'hui nos élections montrent au monde que la nation iranienne poursuit son chemin glorieux de façon déterminée et dynamique, après le passage de 33 ans depuis la victoire de la Révolution. »

« Ces jours-ci, a-t-il ajouté, les puissances qui ont échoué et ont été giflée dans de nombreuses questions - tentent de dissimuler leurs échecs en provoquant des tollés contre l'Iran au sujet des questions telles que les droits de l'homme, les sanctions et les menaces verbales. Le peuple iranien y répondra dans la pratique. Par conséquent, les élections législatives de cette année sont plus importantes et la nation iranienne peut exprimer ses positions dans la meilleure façon possible avec un taux de participation élevée aux élections. »